

まちのニュース **カメラ・アイ** ~ 地域のお届けします ~

介護予防講演会

8月20日(木)、恵み野ホールにおいて「いつまでも生きいき元氣」ひよつとこ踊りに魅せられて」と題し、稚内市老人クラブ連合会塚原将良会長の講話とメンバーの踊りによる、介護予防講演会を三笠山大学講座と共に開催しました。講演会では、稚内市老人クラブのメンバーらによる「ひよつとこ踊り」も披露され、会場に訪れた約100名の参加者たちは踊り手のコミカルな振り付けに終始、笑いと笑顔がたえず楽しいひとときを過ごしました。



8/20

年少少女水泳大会

8月22日(土)、B&GプールにおいてB&G和寒海洋クラブ会長杯年少少女水泳大会が開催されました。大会に参加した小中学生らは、日頃の練習の成果を発揮しようと、スタートの

合図でプールに一齐に飛び込むと、水しぶきを上げながら元気な泳ぎを見せてくれ、会場に訪れたご家族などから熱い声援が送られていました。



8/22

子どもすもう大会



8/26

8月26日(水)、和寒神社境内において第21回子どもすもう大会が行われました。この大会は毎年、子ども会育成連絡協議

会が主催し、幼児から小学生までの男女36名が参加しました。団体戦と個人戦が行われ、まわしを締めた子どもたちは、土俵のうえで白熱したすもうを繰り広げ、会場に訪れたご家族や関係者の皆さんから大きな声援が送られていました。

和寒高校川下り

8月28日(金)、剣淵川にて和寒高校生によるカヌーでの川下りが行われました。カヌー製作から始まり、剣淵川を下り土別市まで到達するのは今回が初めての試みで、生徒たちは期待と不安の入り混じった様子でしたが、川へ漕ぎ出すと指導員の酒向勤さんの指示のもと慣れた動きで軽快にカヌーを乗りこなす、貴重な体験授業となりました。



8/28

農想塾公開デー

8月28日(金)、農想塾において公開デーが行われました。じゃがいもの収穫体験やフラワールーアレンジメントの体験のほか、恒例の試食コーナーでは多くの町民が訪れ、農想塾で収穫された秋の味覚を楽しみました。



8/28

交通安全街頭啓発運動



9/9

9月9日(水)和寒高校生による交通安全街頭啓発運動が行われました。この運動は、交通安全に関する意識を高めるとともに、地域の方やドライバーに交通事故防止を呼びかけるため、生徒たちが作った交通安全標語入りのポケットティッシュなどを国道沿いで配り、行き交う運転手らに交通安全の注意などを呼びかけました。

中学生農業体験授業

9月17日(木)、中学生による農業体験学習が行われました。この体験学習は、昨年に引き続き作付け面積全国1位を誇る南瓜の収穫体験を総合的な学習の一環として行われたもので、全校生徒が11班に分かれ、受入農家のほ場を訪れました。生徒たちは、立派に成長した南瓜を丁寧に収穫し、貴重な農業体験学習となりました。



9/17